

NU-HAI-369
2-5-18



Haïti SMM 2018, retraite annuelle

Nous étions 35 confrères montfortains d'Haïti rassemblés pour vivre notre retraite annuelle du 5 au 11 janvier 2018 au milieu de la nature, à Grépin près de la paroisse de Gros Morne. Le provincial Père Jean Jacques et l'économe Père Nicolas, s'étaient mis en quatre pour que l'accueil sur les lieux et l'ambiance fraternelle favorisent la prière et le repos. Le Provincial de France, le Père Olivier Maire, était le prédicateur qui nous a passionnés en nous faisant découvrir ou redécouvrir notre mission actuelle à partir des Saintes Écritures et des écrits de notre saint fondateur; il nous a confortés dans notre volonté d'être et de rester continuellement "en marche" pour la mission "à la Montfort", à la mode de Notre Dame, première en chemin. La dernière matinée a été consacrée à un partage d'informations et d'idées à partir des événements et des soucis qui nous préoccupent de plus près. Chacun a pu regagner son lieu de vie avec une énergie renouvelée pour marcher en direction des 150 ans (ce sera en 2021) de l'arrivée des premiers montfortains en Haïti (c'était en 1871).

-P. Maurice